

Antrag an das Studierendenparlament

Zum Beitritt der HSD zum ADH

Beschlussvorlage:

Das Studierendenparlament möge dem Beitritt der Hochschule Düsseldorf zum Allgemeinen deutschen Hochschulsportverband bewilligen.

Hintergrund:

Auf Initiative des Hochschulsport Düsseldorf e.V. hat die Hochschule Düsseldorf den Beitritt zum ADH angestoßen. Dafür ist die Zustimmung der Studierendenschaft notwendig.

Den Mitgliedsbeitrag trägt der Hochschulsport Düsseldorf e.V. zu 100%.

Die HHU ist bereits Mitglied im ADH und ihre Studierenden profitieren durch verringerte Startgelder bei hochschulübergreifenden Wettkämpfen.

Des Weiteren könnten, im Falle eines Beitritts, Studierende beider Hochschulen in Teamwettbewerben als gemeinsames Team antreten, was in der Vergangenheit nicht möglich war und einige Teilnahmen verhindert hat.

Der AStA-Vorstand

Düsseldorf, 13.07.2022